



T. +34 91 596 5482 comunica@ceca.es

Nota de prensa Madrid, 1 de junio de 2018

CECA felicita a Hernández de Cos por su nombramiento como Gobernador

El Consejo de Administración de CECA felicita por su nombramiento al nuevo Gobernador de Banco de España, Pablo Hernández de Cos. CECA ofrece toda su colaboración al nuevo gobernador en la etapa que se abre en la institución.

Asimismo, CECA quiere agradecer la labor desarrollada por su predecesor, Luis María Linde, a lo largo de los seis años en los que ha ostentado el cargo.

Sobre CECA

CECA es la asociación bancaria que defiende los intereses de las cajas de ahorros y los bancos creados por ellas y promueve la misión que desempeñan a través de su actividad financiera, su Obra Social y su responsabilidad social corporativa.